

Personalvertretung der Bediensteten der Gemeinde Wien  
ARGE - Arbeitsgemeinschaft unabhängiger Gemeindebediensteter  
Obere Augartenstraße 26 - 28/1/1  
1020 Wien



# Schon wieder eine Fristlose

In einer Dienststelle der Gemeinde Wien hat eine Mitarbeiterin eine beleidigende Äußerung über ihren Vorgesetzten gemacht und wurde daraufhin fristlos entlassen. Diese Mitarbeiterin holte sich Unterstützung bei der ARGE. Es war ein langer und sehr schwieriger Weg, mit einem großen Rückschlag: In 1. Instanz verloren wir gegen den Arbeitgeber. Die ARGE steht für Einsatz, Mut und Beständigkeit und somit gingen wir in die 2. Instanz um der Mitarbeiterin zu ihrem Recht zu verhelfen.

Mit der ARGE kam es zum positiven Entscheid. Das heißt: Die Entlassung wurde aufgehoben und die Mitarbeiterin bekommt für die Zeit von der Entlassung bis zur Wiedereinstellung das volle Gehalt ausbezahlt (wir sprechen hier von Jahren) und tritt ab sofort ihren Dienst wieder an.

Diese Mitarbeiterin, aus Datenschutzgründen nennen wir ihren Namen nicht, war zum Zeitpunkt der Entlassung bereits über 50 Jahre alt und hatte somit absolut keine Chance mehr auf dem Arbeitsmarkt.

Resümee: Die Wiener Gemeindebediensteten und alle Arbeitnehmer brauchen die ARGE.

Eure Hilde Zodl